

[Lisandra Vizo Luna](#)

**CÁRDENAS.**- El centro universitario de este municipio, Aida Pelayo Pelayo, realiza una serie de Puertas Abiertas para estudiantes de duodécimo grado que optan por carreras universitarias.

Juan Lázaro Acosta Prieto, director de la institución, dijo que durante el mes de enero conversarán sobre las facultades que existen en la universidad de Matanzas y las carreras por las cuales pueden optar, las características de las mismas y sus niveles de acreditación, que es interés de los estudiantes por el tema de que las carreras que son acreditadas de excelencia tienen un aval internacional.

La Universidad de Matanzas ha desarrollado una aplicación que se llama Ciudad de los Saberes, a la que se puede acceder a través de Intranet,

que es totalmente gratuito.

También se abre por primera vez la carrera de Ingeniería Eléctrica y se van a inaugurar un grupo de técnicos superiores con dos años de estudios y posteriormente si lo desean pueden continuar una carrera universitaria.